

CAPTURA



"Larry Changa" ingresó al país en 2018 y se fugó en 2022.

Apresan en Colombia a cabecilla del Tren de Aragua fugado de Chile

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, confirmó ayer la detención de Larry Álvarez, alias "Larry Changa", quien es cofundador de

la banda criminal el Tren de Aragua, y tenía orden de arresto en 196 países. Desde la PDI dijeron que la institución colaboró en conjunto a la policía colombiana para su detención, puesto que este sujeto estuvo cuatro años en Chile y se fugó al ser acusado de delitos vinculados al crimen organizado.